

Techniker, Höhlenmenschen und Direktoren

Auf den Tanzparketten der Region war am Wochenende von Ferien keine Rede.

Schon Freitag Abend wiegte man sich in der Arena Nova Classic in Wiener Neustadt am HTL-Ball im Walzertakt. Die Prominenz war zahlreich vertreten. Schulsprecherin **Carina Faustmann** konnte in ihrer Eröffnungsrede die Stadträte **Manfred Fenz** und **Karin Kaiser**, Raika-Direktor **Heinz May**, **Erwin Jäggle** von Siemens, Hofrat **Herbert Schwarzer** und die Obfrau des Elternvereins **Johanna Unden** begrüßen. Schulleiter **Hermann Wohlfart** freute sich über die zahlreiche erschienenen Ballgäste. Eröffnet wurde mit einer von der **Tanzschule Polz** gestalteten Polonaise.



Zurück in die Steinzeit ging es beim 11. Thermengschnas im Feuerwehrhaus in Küb. „Häuptling“ Bürgermeister **Peter Pasa** mischte sich dabei unter die in Felle gehüllten Gschnas-Stein-



Bürgermeister Schröttner (2. v. l.) prostete am Semmering seinen Ehrengästen zu

zeitmenschen. Höhepunkt des Abends war der Auftritt der Priggglitzer Band **Six Days Later**, diesem folgte sechs Minuten später die Demaskierung. **Karl Kubik** und die Gruppe Kreuzberg siegten als **Karl Moik**, vor den „wilden Familien“ von **Gerhard Doppelreiter** und **Fritz Wallner**.



Manieren aus der Steinzeit waren beim Ball der Kurgemeinde Semmering fehl am Platz. Panhans-Direktor **Eduard Aberham** beherbergte in seinem Hotel die Gäste von Bürgermeister **Horst Schröttner** und Gattin **Ingrid**. Gesehen wurden Volksschuldirekto-

rin **Margarete Kerschbaumer**, Raiffeisen Burgenland-General **Julius Marholt**, NÖ Skiverbands-Vize **Franz Steiner**, VAMED-Direktor **Michael Kastelitz**, Ex-Schoeller-Bleckmann-Vorstand **Anton Hummer** und IBM-Topmanager **Gerhard Bliemel**. Kulinarisch trumpfte **Otto Kimmelmann** auf.



Die Ehrengäste am HTL-Ball



Gäste am HTL-Ball am Tanzparkett



Die Gewinner am Thermengschnas

PH/VAI

PH/VAI

PH/VAI